



Presiona Pérez-Jaén a Fiscalía Anticorrupción por denuncias



La diputada federal panista, María Elena Pérez-Jaén, presentó una denuncia de amparo para que la Fiscalía Especializada en materia de Combate a la Corrupción le de respuesta al estatus que tienen las **205 denuncias que ha presentado por irregularidades en el gasto público.**

La legisladora indicó que el pasado 16 de julio presentó un escrito solicitando conocer el avance que han tenido las indagatorias, pero la Fiscalía, a cargo de María de la Luz Mijangos, no le dio respuesta.